





Actualité Ecole De Golf - Label développement

Le 20 avril 2023, nous avons reçu la visite de Jean-Pierre Caillaud (Président de la commission sportive du comité départemental golf de Seine-et-Marne) au sein de notre golf afin d'évaluer la structure dans lequel évoluent nos jeunes.

Cette entretien à fait l'objet d'une visite des installations et vérification des critères (Enseignement, suivie, organisation de l'école de golf ..)

C'est avec fierté que nous pouvons vous annoncer que le Golf de Montereau La Forteresse a obtenu Le LABEL DEVELOPPEMENT ECOLE DE GOLF.

Le travail collaboratif mené par Aurélie Maloubier

(Directrice du golf) et son équipe, Lino Zen (Président de L'A.S)

et les membres du bureau et comité, Pro enseignants,

nos membres suiveurs de parties, parents et évidemment

nos jeunes impliqués dans les activités, nous a permis d'obtenir cette distinction .

Nous tenons à remercier Jean-Pierre Caillaud pour sa bienveillance et disponibilité.



